



Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,  
steht in den Herzen der Mitmenschen.

**Ein herzliches „Vergelt's Gott“**

allen Patenkindern, Freunden, Nachbarn und  
Bekannten für die vielen Zeichen der Anteilnahme  
anlässlich des Heingangs unserer lieben Frau

***Agnes Kohler***

geb. am 28.6.1930, gest. am 27.4.2011

Weiters möchten wir uns für die mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen,  
für die schönen Blumen, Kränze, Kerzen, Messspenden sowie für die Gedenkkerzen  
auf Trauerhilfe.at von Herzen bedanken.

**Unser besonderer Dank gilt:**

- Hr. Pfarrer Mag. Herbert Traxl, LK. Msgr. Josef Haselwanner,  
dem Mesnerteam und den MinistrantInnen für die persönliche  
und würdevolle Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- dem Kirchenchor Zams und dem Organisten  
für die feierliche musikalische Umrahmung
- den VorbeterInnen
- Frau Ilse Moser für den ergreifenden Nachruf am Grab
- den Sargträgern und Grabmachern
- dem Team der Bestattung Dellemann für die einfühlsame Hilfe

Die so zahlreiche Teilnahme an der Beerdigung und am Rosenkranz haben wir als  
schönes Zeichen der Wertschätzung unserer lieben Agnes empfunden und gibt uns  
Trost und Kraft.

Zams, im Juni 2011

***Fam. Bobleter und Furtenbach***